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Douglas X. Alexander 国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「service from the Heart （心からの奉仕を）」  

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  蔵本 守雄 

「命燃やして恋せよライオンズに」 

ガバナーキーワード：「Overcome」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  横井 朋子  

「愉しもうライオンズ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「原点復帰 行動 参加」 
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 横井 朋子 

会社や、学校の新年度が始まり、桜の花もいつの間にか葉桜になっ

てまいりましたこの頃、皆様お変わりございませんか？一月、お正月

例会以来、コロナ蔓延の為観音寺ライオンズクラブも今月、第一例会

のお花見例会まで、開く事が出来ずご無沙汰しておりました。  

 香川県に、置きましては、コロナ禍も高止まりの状態ですが、コロナワクチンを

三回接種された方においては、経済活動も必要との世の中の流れになってまいりま

した。 

 23 日 24 日は、高松に於いて第 68 回地区年次大会が開催されます。参加され

ます方は、体調を整えて出席を宜しくお願いいたします。  

 例会が休みの間、連日報道されているロシアのウクライナ侵攻の暗いニュースに

戦争の無残で悲惨な姿を目の当たりにして只々悲しみと憤りを感じております。観

音寺市と三豊市の両市は、ウクライナ難民受け入れ支援を申し出られ住居や、子供

達の教育と成人の方に就業のお世話をなさるとのこと。 

 私達、観音寺ライオンズクラブとしましても、何かお役に立てる事をお手伝いし

たく存じます。日本ライオンズからの支援金のお願いがまいりましたなら、皆様ど

うか宜しく御協力をして下さい。 

また、観音寺市役所に置きましては、義援金の

箱も用意されています。悲惨な戦争から、逃れ心

傷つき日本に逃れて来られた人々に、優しい愛の

手を差し伸べて、ご協力しようではないでしょう

か。We Serve の精神で‼︎ 
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◆例会報告◆ 

下記の例会は新型コロナウィルス感染予防

の為、幹事報告、例会承認事項等を FAX、

メールでの送信での例会となりました。 

第 1533 回（中間決算報告/指名委員発表） 

第 1534 回（ドクター研修） 

第 1535 回（一日執行部例会） 

第 1536 回（指名会） 

第 1537 回（通常例会） 

 

梅（源平咲き） 

３月初旬梅が見ごろを迎えました。これは

同じ木の枝に紅と白の花が咲く「源平咲き」

の梅の木です。昔平家の旗が「紅」、源氏の旗

が「白」で競うように咲く事から「源平咲き」

と呼ばれるようになりました。ではなぜ１本

の木に赤い花と白い花が咲くのかご存じです

か？それは赤い花の木に白い花が咲くように

なったからです。赤い色はアントシアンとい

う色素から作られていますが、赤くなるため

には多くの酵素を必要とし、この酵素が一つ

でもうまく働かなくなると赤い色が作られず、

白い花のまま花を咲かせるそうです。桃やツ

ツジ、椿でもまれに同じ現象が見られるそう

です。コロナ禍で皆様に良い事がありますよ

う願いを込めて、おめでたい紅白の梅を塩田 

史子 L が撮影してくれました。  

 

◆幹事報告◆ 

1、高松キャビネット事務局より 

・ライオンズレート４月 

 ＄１＝￥122.028 

・ニュースレター４月号 

・複合地区ダイジェスト４月号 

・ライオンズレター 

・骨髄バンクドナー休暇制度導入推進

のお願い 

・ウクライナ支援について 

・336 複合地区第 68 回年次大会開催内   

前夜祭の会場変更 

 ANA クラウンプラザホテル広島→ 

広島グランドプリンスホテル 

2、坂出ライオンズクラブより 

・リーダーシップ研究会及びに新会員 

オリエンテーション中止のご連絡 

3、多度津ライオンズクラブより 

・第 3 回ガバナー諮問委員会中止 

・第 3 回ガバナー諮問事項回答書 

・5R 年間スケジュール 

4、次期鴨島キャビネット事務局より 

・周年記念式典予定のお伺い 

5、観音寺市交通対策協議会より 

・「交通事故死ゼロを目指す日」街頭キ  

ャンペーンの実施について 

 日 時 令和 4 年 4 月 8 日(金) 

     午前７時 30 分～午前 8 時 

 場 所 観音寺市役所 
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◆理事会◆ 

◇定例理事会 

日 時 2022 年 3 月 9 日(水)19：00～ 

場 所 事務局 

出席者 横井 朋子、森 一夫、塩田 史子、 

大河内 孝、内田 貴子、高橋 啓二 

議 題  

1、各種登録料・旅費について 

2、計画委員会より４月の例会について 

3、ＭＣ・地区誌編集委員会より会報誌４

月号について 

4、環境保全‣保健福祉‣アラート委員会よ 

り今年度の献血中止について 

5、ＧＡＴ（GMT・FWT・GLT・GST）

会則委員会より退会者について 

6、その他 

 

◆各委員会◆ 

◇指名委員会 

日 時 2022 年 2 月 2 日(水)19：00～ 

場 所 事務局 

出席者 小出 章寛、合田 俊午、 

高井 宏蔵、西山 宏之、 

友枝 美恵子、豊田 司 

議 事 次期理事会構成員並びに 

会計監査 

 

◇環境保全‣保健福祉‣アラート委員会 

日 時 2022 年 3 月 7 日(月)14：00～ 

場 所 電話連絡にて 

出席者 横井 朋子、安藤 祐子、 

友枝 美恵子、高橋 啓二、 

井上 敬子、小西 幸夫、 

田井 誠、西山 宏之、 

原 信幸 

議 事 一、今年度の献血について 

    二、その他 

 

◇計画委員会 

日 時 2022 年 3 月 8 日(火)19：00～ 

場 所 事務局 

出席者 横井 朋子、高橋 啓二、 

田井 誠、寺瀬 竜二 

議 事 一、4 月第一例会(お花見例会) 

    二、5 月第二例会(200％例会)   

    三、その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

友枝 美恵子 様 

森 一夫 様 

 

 

 

 

プルトップ・エコキャップ・  

古切手回収にご協力頂きました  
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☆ALICE クッキングスクール☆ 
主宰 木太 紀美子 

【ブロッコリーと高野豆腐の鯛の蒸し煮】 

◆材 料 

鯛切り身       ３切(半分に切っておく) 

帆立貝    ３個(半分に切っておく) 

ブロッコリー  １房 

高野豆腐   ３枚分 

 

 

 

 

 

※高野豆腐を水で戻さずに手軽に調理しま

す。 

※野菜を蒸すことで栄養が逃げません。魚

をアサリやベーコン等に変えても応用がき

きます。 

1、ブロッコリーを小さい房にわける。高

野豆腐はカットされたものを使うと便利。 

2、鍋にブロッコリー、高野豆腐を並べ、

上に魚と帆立貝をのせ、豆乳 700cc と出 

し汁 300cc、塩小さじ 1、味噌大さじ 1 を

入れ、蓋

をして弱

火で 20

分。(吹き

こぼれに

注意) 

 

3、魚に火が入っていれば出来上がり。 

追加＊別皿に盛り、とろけるチーズをのせ

トースターで焼くとカルシウム豊富なグラ

タンができます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社名変更のお知らせ 

有限会社 ゆ組 

代表取締役 岡田 幸憲 

新社名 「有限会社 新日本テクノス」 

（旧社名 有限会社 ゆ組） 

改称年月日 令和４年３月２６日 

※所在地、電話番号に変更はございません。 
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第 1532 回新年例会 
2022 年 1 月５日（水）観音寺グランドホテルに於いて第１５３２回新年例会を開催し

ました。新年初めての例会という事で参加したメンバー全員で記念撮影を行った後、会

席料理を楽しみました。昨年はコロナウィルス感染拡大防止の為、事業や例会開催の中

止が続きました。どのメンバーも今年こそコロナが収束し通常通り事業や例会が開催さ

れるよう願っていました。 
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善通寺 LC 結成 60 周年記念ゴルフ大会 
詫間 茂 

去る１月１５日に行われた善通寺ライオンズクラブ結成６０周年記念ゴルフ大会で観

音寺ライオンズクラブスポーツ同好会の部で初めて優勝させていただきました。メンバ

ーに恵まれ楽しいゴルフでした。 

それにもまして夕方からの原起苑で行われた懇親会には、観音寺ライオンズクラブス

ポーツ同好会の多くのメンバーが集まり楽しい一時を過ごさせていただきました。観音

寺ライオンズクラブは本当に素晴らしいクラブだとつくづく思いました。 
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会員紹介 ★大西 亮平 ★木太 紀美子 
 

        

 

 

 

 

 

創業年月 H30 年 6 月 14 日 

業務内容 

創業したきっかけを 

教えて下さい。 

 

土木工事、建築工事、コンクリート圧送工事、コンクリート

工事全般 

創業したきっかけは、私が高校に進学するくらいまでですが

祖父が建設会社をしていてそこで働いている祖父や父の背中

を見て土木の仕事がしたいと思い育ってきました。しかし景

気の波もあり祖父は会社を閉めました。 

父も独立を考えましたが、私達の子育てを優先して断念しま

した。時が経ち、私も数社の建設関係の会社で経験を積みま

した。 

H27 年、個人事業主 建設業 朋 創業 

H28 年、父も同じく個人事業主として創業しましたが翌年

H29 年に他界しました。  

ようやく子育ても終わり自分の会社をやっていこうというタ

イミングでの出来事でした。その時に私は父の生前できなか

ったことをやろうと思い法人化する決断をしました。そこか

ら今に至ります。 

なぜ観音寺 LC に 

入会しましたか？ 

飲み屋で原さん、西山さんとの出会い意気投合してしまいま

した（笑） 

趣味 乗り物全般 

好きな食べ物 山本町のふるさとの天ぷらうどん 

これからの抱負 

コロナが落ち着いたかと思えば戦争が始まるし混沌とした世

の中になっています。必ず助けを求めている人がいるので自

分ができる範囲でですが協力していきたいなと思います。 

小さな事からコツコツと。 

株式会社 朋 (トモ) 

代表取締役 大西 亮平（おおにし りょうへい） 

観音寺ライオンズクラブ ２０２１年６月入会 
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🌸 🌸      

🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 

創業年月 2016 年 4 月 

業務内容 

創業したきっかけを 

教えて下さい。 

 

料理歴 34 年。腹を満たすだけの食事ではなく食事を通して

人を繋げ心から満たされる温かな食卓の心を伝えたいと思

い創業しました。 

一般の飲食店舗店では出来ない事をしてみようと開業。 

お客様に応じて書き下ろすフルオーダー出張料理、及び料

理教室。その他イベント企画、商品、店舗メニュー開発等

フリーで行っております。 

なぜ観音寺 LC に 

入会しましたか？ 
現会長横井様邸の毎月の料理教室からの繋がりにより入会  

趣味 美術鑑賞に限らず美しいものを眺める事。 

好きな食べ物 刺身、山芋、一生懸命作ってくれたもの。  

これからの抱負 

健康になる食品や製品を作り、商品化したい。全国の方に

食べて頂きたい。 

讃岐の郷土料理を伝え残していく事。 

ALICE クッキングスクール 

主宰 木太紀美子 

観音寺ライオンズクラブ ２０２１年７月入会 

 

雑談「１８才と８１才の違い」 

人生につまづくのが１８才     小石につまづくのが８１才 

恋におぼれるのが１８才      風呂におぼれるのが８１才 

道路を暴走するのが１８才     道路を逆走するのが８１才 

歯で飴を砕けるのが１８才     飴で歯が砕けるのが８１才 

自分探しをしているのが１８才   自分が探されているのが８１才 

知らないことが多いのが１８才   知っている事が減るのが８１才 



KAN-ONJI-LIONS   
 

  11 

✼✼✼４月カレンダー✼✼✼ 

４月 ５日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

４月 ５日（水） ＰＭ 7：00 
第 1538 回例会 

(選挙会・花見例会) 
琴弾回廊 

４月１３日（水） 
ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

４月１９日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

４月２０日（水） ＰＭ 7：00 第 1539 回例会(講演例会) 観音寺グランドホテル 

４月２３日（土） ＰＭ 6：00 第 68 回地区年次大会 前夜祭 
ＪＲホテルクレメント

高松 

４月２４日（日） ＡＭ 8：00 第 68 回地区年次大会 レグザムホール 

４月２７日（水）  ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 ライオンズクラブ 100 周年記念桜 

メルビン・ジョーンズがライオンズクラブを創立したのは１９１

７年で、５年前にライオンズクラブ１００周年を記念して、桜の苗

木が欲しい方には差し上げますと希望を聞かれました。  

観音寺 LC では塩田さんが別宅の駐車場であればと２本頂きまし

た。最初は高さ１メートルほどの苗木でしたが、今では見事大きく

成長し、毎年多くの花をつけ今年も見頃を迎えました。 

写真提供 塩田 史子    題  字 横井 朋子 

❀編集後記❀ 

今年は、いつになく桜の開花

が早く花見シーズンも終わりに

近づき  皆様方におかれまして

はご健勝の事と思います。コロ

ナ禍が、終息しない  今日この

頃ではありますが、身を守る行

動を取り一日も早く終息する事

を祈るばかりです。。 

MC‣地区編集委員会 

～次回例会案内～ 
第 1540 回 

【通常例会】 

日 時 ５月１１日（水） 

     19：00～ 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

４月     

2 日 金丸 康剛 

11 日   近藤 房子 

29 日 大平 勝博 

 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203  

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ  kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp  

 
会 長  横井 朋子 

〒768-0060 香川県観音寺市観音寺町 3082 番地 23  

 ☎ 090-8979-4271 

 
幹  事  森 一夫 

〒768-0067 香川県観音寺市坂本町六丁目 8-18 

  ☎ 0875-25-9035 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･地区誌編集委員会 
委員長    西山 宏之 

   〒768-0052 香川県観音寺市粟井町 1116-1 

   ☎ 0875-27-8116 
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